
会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

 

みなさん、あらためまして、こんにちは。 

お久しぶりです。前回開催された例会は

昨年１２月２２日の蕎麦例会でしたので、

３か月ぶりの例会開催となりました。 

１２月末以降、新規感染者数が激増し、 

１月７日には東京の新規感染者数が 

２４４７名となり、緊急事態宣言が出され、３月５日にはさらに延長

されましたが、ここのところ３００人台が続いています。その間皆

様はどのようの過ごされたのでしょうか？新型コロナウイルス感

染拡大状況を鑑み、皆様が楽しみにされていました忘年家族例

会、新年合同例会の開催を中止せざるを得なくなり、皆様のご期

待に添えず、大変申し訳なく思っております。また、２１日には緊

急事態宣言が解除されましたが、引き続き感染拡大防止のた

め、今回と次回の例会での昼食の提供を控えさせていただいて

おります。なにとぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

さて、本日は、３名の新会員田中将太郎（たなかしょうたろう） 

会員、佐伯大太（さえきだいた） 会員、澤田明宏（さわだあきひ

ろ）会員を迎え、入会式を挙行できることをうれしく思います。３名

の新会員の勧誘および推薦いただいた会員並びに会員増強委

員会の皆様に感謝申し上げます。これにより基盤ならび奉仕活

動の強化が図れ、当クラブがますます発展することでしょう。 

話題が変わりますが、先週金曜日に国際ロータリー第２７５０

地区の会長・幹事会に出席しましたので、簡単に報告いたしま

す。地区会員委員会からコロナ禍のクラブ活動状況についての

アンケートのまとめが報告されました。回答のあった５５クラブ

中、２９クラブが休会、その他はオンライン例会または対面例会と

の混合でした。公共イメージ委員会からは、Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙへの登録

状況の説明があり、当クラブは目標を達成しています。ロータリー

財団委員会からは、２７５０地区は財団への寄付額が日本で１位

（約９８万ドル）であり、米山奨学は昨年の１．５倍の寄付実績とな

ったとの説明がありました。台北で開催が予定されていた国際大

会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため６月にバーチャルで

行われます。地区大会は例年２日間ですが今年度は５月２６日

の１日とし、会場参加者を２５０名程度に絞り、オンラインでの

参加を可能とします。また、クラブ紹介はビデオで紹介します。 

今年度は日本で初めてＲＣが設立されて１００年となります。

５月２５日に百年記念式典を開催しますが、会場に約５００名程

度、その他の方はバーチャルでの参加を計画しています。話に

まとまりがありませんでしたが、これをもちまして会長の時間を

終わりとさせていただきます。 
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本 日 の 司 会   池 田 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 開会宣言・点鐘  藤 岡 会 長  

 

第２５９７回   例  会  報  告     ― ３ 月 ２３ 日 ― 

 

会 長 の 時 間  藤 岡 会 長  照 木 会 長  

 

◇司会：中村会員増強委員長 

◇田中新会員紹介者：岡田幹事 

田中昇パスト会長のご子息であり、国分寺市内の小・中学校

を卒業され、社会人後も国分寺青年会議所に入会され、現在国

分寺消防団第２分団の分団長をされております。国分寺に多大

な貢献をしていただいておりますので、国分寺ＲＣでも力を発揮

して頂けるのではないかと思い、ご推薦させていただきました。 

◇佐伯新会員・澤田新会員紹介者：藤岡会長 

佐伯新会員は、たましん中河原支店から国分寺支店長に就

任されました。澤田新会員は、名古屋にいらっしゃいましたが、

三菱ＵＦＪ銀行国分寺支店長に就任されました。 

◇田中将太郎新会員よりスピーチ 

 父が一生懸命取り組んでいたＲＣですが、父の仕事を継いで

から、ＲＣにいつか入るのだろうなと思っておりました。地域のか

わいがっていただいている先輩方にお力添えを頂き、入会する

ことができました。「一生の友達」を作る気持ちで、一生懸命取り

組んでいけたらと思います。地域や世界がより良い環境になる

一助になりますよう頑張っていきたいと思います。 

◇佐伯大太新会員よりスピーチ 

この度はご承認いただきましてありがとうございます。１月に

国分寺支店に着任しましたが、１０年前に国分寺支店の営業課

長をしていました。国分寺の地域のために一生懸命やっていこう

と思いますので、よろしくお願い致します。 

◇澤田明宏新会員よりスピーチ 

三菱ＵＦＪ国分寺支店の支店長に１月に着任しました。前任の

尾澤から引きつぎ、入会することができて大変光栄に思っており

ます。ここにいらっしゃる皆様の誰よりも国分寺経験が浅いの

で、ひとつ、ひとつ教えていただくことで、国分寺を知る、皆様を

知るということにつながると思いますので、ご指導よろしくお願い

致します。生まれは愛知県ですが、マレーシア、埼玉、東京練

馬、川崎、神戸、上海、青山、京都、丸の内、新橋、そして直近

名古屋で勤務して国分寺に参りました。同じ場所に５年住んだこ

とがありません。どこの場所も「初めまして」となるのですが、国

分寺を今の自分の心の故郷と言えますよう、がんばって参りま

すので、よろしくお願い致します。 

(写真左より)岡田幹事、田中会員、佐伯会員、澤田会員、藤岡会長 

 

 

 



【３月例会予定】 

 ２３日（火）新会員入会式 

        クラブ協議会 

（５５周年実行委員会記念式典 

について） 

３０日（火）新会員入会式 

会員卓話（濱仲パスト会長）  

【３月主な行事日程】 

１５日（月）・１６日（火） 

２０２１－２２年度会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）     

鳥居会長エレクト 京王プラザホテル 

１９日（金）クラブ会長・幹事会 会長 グランパレス東京 

＊本日入会式を終えた３名の新会員様今後のご活躍をご期待し

ております。これからも末長く宜しくお願い致します。ガバナー

ノミニー・デジグネート確定宣言があり、東京三鷹ＲＣ宮崎陽市

郎君が２０２３－２４年度ガバナーに就任することが確定致しま

した。国分寺市国際協会に近藤会員に出向いただくことになり

ました。今後２年間宜しくお願い致します。国際大会及び地区

大会の日程、例会予定の内容に変更があります。今後事務局

よりご案内をしますので、ご確認をお願い致します。最後に本

日パスト会長会が例会終了後に同会場にて行われます。パス

ト会長の方々は宜しくお願い致します。 

委  員  会  報  告 

暫くぶりの例会、対面での会話の楽しさ、

良いですね。 

ところで、周年事業がもう一つあること覚

えていますか。実行委員会は『記念式典』を

開催することを前提で活動中です。そして、

大筋は確定しました。本日、入会されました 

新会員の皆様は、記念すべき年度に入会されたこと誠におめでと

うございます。活躍する機会は大いにありますので楽しみにしてい

てください。 

さて、私自身、創立周年実行委員会を経験したのは、４０周年・

４５周年・５０周年の三回ですが、いずれもスタート時点では記念

事業は決まっておらず、委員会のなかで侃々諤々のなかから決め

られたことを思い出します。 

今年度、藤岡会長は会長所信のなかに、創立５５周年記念事業

として、青少年育成支援活動として、『東京国分寺ＲＣカップ少年・

少女サッカー大会』と『記念式典』を開催することを明確に掲げて

おりましたので、私自身、あとは走るだけと気楽に構えていたこと

と、三つ目の事業を必ずやろうと委員会のなかで決意していまし

た。しかし、昨年１月からのコロナウイルス影響による社会情勢は

大変厳しいものがあり、予定していました社会奉仕委員会の奉仕

事業の全てを中止にせざるを得なくなってしまいました。当然、三

つ目の事業も諦めるしかありませんでした。そのなかでも、少年・

少女サッカー大会の開催に向けた、会長・幹事の強い思いが、池

田担当副実行委員長、神尾サッカー大会委員長を中心に、国分寺

サッカー協会と万全な準備と対策をして頂き、天候にも恵まれ、

『東京国分寺ＲＣカップ少年・少女サッカー大会』を楽しく開催する

ことが出来ましたことに改めて感謝申し上げます。 

あとは記念式典開催を残すばかりです。ご来賓・他クラブ・当ク

ラブメンバーを含め、総勢２５０名が出席する記念式典並びに祝宴

を厳粛、且つ、賑やかに開催出来るよう清水担当副実行委員長と

宍戸式典委員長を中心に事業計画をしましたが、コロナウイルス

の影響により、何度となく計画を見直すことが続きました。しかし、

コロナウイルスは自粛努力の甲斐もなく収束することはなく、今後

の予測はつきませんので、感染拡大防止の観点から記念式典の

み規模を縮小し、当クラブ関係者のみで執り行うことにして先の理

事会で承認されました。当日の内容・役割分担などについては、宍

戸式典委員長よりころ良い時期に説明していただきます。縮小し

た形での記念式典にはなってしまいますが、皆様の記憶に残るよ

うな記念式典にしたいので、ご協力くださるようお願い致します。 

◇司会：岡田幹事 

ク  ラ  ブ  協  議  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動・出席委員会  飯 沼 副 委 員 長 

  会員数： ３３名 出席免除会員： ３名 メーキャップ済： ０名 

欠席： ５名 出席率：８３．３％ 

※理事会にて、コロナ禍特別措置により

６月末までメーキャップ済み対応とする

事が決議されました。 

出席率： １００％ 

≪前々回の訂正≫  なし 

幹 事 報 告  岡 田 幹 事  照 木 会 長  

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  飯 沼 副 委 員 長 

  

様とお話いたしました。大歓迎でニコニコです。これから宜しくお願

い致します。中村会員：新会員３名のご活躍を祈念してニコニコしま

す。鳥居会員：とても久しぶりの例会、新型コロナウイルス感染症は

まだまだ心配ですが、感染対策を行って開催でき、皆様にお会いで

きることに感謝してニコニします。萩原会員：次年度の準備でニコニ

コしていられない日々がつづいているのでニコニコします。新入会

員の皆様宜しくお願いします。飯沼会員：田中将太郎さん、佐伯大太

さん、澤田明宏さん入会おめでとうございます。東京国分寺RCの星

となるよう祈念してニコニコします。 

 

 

 

 

 

藤岡会長・岡田幹事：皆様お久しぶりです。９０日ぶりの例会が開

かれ、３名の新会員を迎え、ニコニコします。近藤会員：久々に仲間

の皆さんにお会い出来て、とても嬉しいのでニコニコします。濱仲

会員：３月１５日に初孫が生まれました。ちっちゃくて、軽くって、ポ

ニョポニョしている赤ちゃんを抱いた時、この子が成長するまでボ

ケるわけにはいかないと思いました。新しい命の誕生は我が家の

希望です。無事生まれてくれたことに感謝してニコニコします。岡田

幹事：三多摩シニアサッカー大会において４０代と５０代の２カテゴ

リーで優勝致しました。三多摩大会初の快挙にニコニコします。３

名の新会員の方、ご入会祝いも含めてＷニコニコです。照木会

員：今日は久しぶりの例会。先ほど新会員の田中様、佐伯様、澤田 

 

 

創立５５周年実行委員会  関 口  委 員 長 

  

◇会長エレクト研修セミナーの報告：鳥居会長エレクト 

２０２１－２２年度の国際ロータリー会長は、 

シェカール・メータさんといい、インドの西ベンガ

ル州にあるカルカッタ－マハナガルＲＣの方で

す。年度テーマは、「奉仕しよう みんなの人生

を豊かにするために」だそうです。第２７５０地区

のガバナーは、東京八王子西ＲＣの三浦眞一 

さんです。地区スローガンは、「奉仕の心でつながろう 地域と世界と」

とされています。多摩中グループガバナー補佐は、東京昭島中央ＲＣ

今藤貫徳さん、グループ幹事は椎名正明さんです。Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙの登

録状況では、当クラブは地区内でベスト５の登録率の報告を受けまし

た。皆様のご協力に感謝しますとともに、未登録の方の登録を併せて

お願いします。 
 

 

 

 

 


